

## La fábrica de Ercros en Sabiñánigo celebra el Día de la mujer



La fábrica de Ercros en Sabiñánigo ha conmemorado el Día internacional de la mujer con un acto de reconocimiento al esfuerzo y dedicación de las trabajadoras actuales y jubiladas, que han sido las protagonistas de un mural creado para la ocasión. La presencia femenina en la fábrica ha experimentado un fuerte crecimiento, de tal forma que en 1999 las mujeres representaban el 3% de mujeres en su plantilla y hoy, el 16%.



El evento ha contado con la participación de una cuarentena de personas. La directora del centro, Elena Simón, les ha dirigido unas palabras en las que ha destacado la importancia de la igualdad en el ámbito laboral y los avances que la empresa ha logrado en este sentido. Simón ha explicado que "en esta fábrica sabemos que el talento no tiene género y que el crecimiento sostenible pasa por equipos diversos, donde las mujeres tengamos las mismas oportunidades de liderazgo, de desarrollo profesional y de conciliación".

El acto ha concluido con un reconocimiento especial a las trabajadoras jubiladas, cuya presencia es un símbolo del legado y la evolución de la mujer en el sector industrial.

Para saber más sobre igualdad y diversidad en Ercros, clic aquí.

Sabiñánigo, 11 de marzo de 2025